
 

 

COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES 

 

 

REQUERIMENTO Nº                 / 2017 

(Do Sr. Deputado José Airton Cirilo) 

 

 

 

Requer a realização de audiência pública 

na Comissão de Viação e Transportes 

para debater a priorização da conclusão 

da obra de duplicação da BR- 222 no 

trecho Caucaia-CE do KM 37  

  

  

Senhor Presidente, 

  

Nos termos do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, Com fundamento 

no Art. 255,  requeiro a Vossa Excelência, ouvido o Plenário desta Comissão, a 

realização de audiência pública na Comissão de Viação e Transportes da Câmara dos 

Deputados, para debater a priorização da conclusão das obras de Duplicação da BR- 

222, no trecho Caucaia-CE,  até o km 37, na entrada do Porto do Pecém.    

 

Sugiro que sejam convidados para discutir os assuntos, as seguintes 

autoridades: 

 

- Maurício Quintella Lessa, Ministro dos Ministério dos Transportes, Portos e 

Aviação Civil; 

- Valter Casimiro Silveira, Diretor Geral do Departamento Nacional de 

Infraestutura de Transportes – DNIT; 

- Superintendente Regional do Departamento Nacional de Infraestrutura de 

Transportes – DNIT/CE 

- Naumi Gomes de Amorim - Prefeito de Caucaia  

- Francisco Cláudio Pinto Pinho - Prefeito de São Gonçalo do Amarante 

- Natecia Campos - Presidente da Câmara Municipal de Caucaia-CE 

- Fabio Herlandio - Vereador de Caucaia-CE  

- Pastor Dalmácia, Vereador de Caucaia-CE 

- Fernando do Picuí, Vereador de Caucaia-CE 

- Mickaue, Vereador de Caucaia-CE 

- Lauro Arruda, Vereador de Caucaia-CE 

- Mersinho, Vereador de Caucaia-CE 

- Priscila Menezes, Vereador de Caucaia-CE 

- Enéas Goes, Vereador de Caucaia-CE 

- Ricardo Cordeiro, Vereador de Caucaia-CE 



- Germana Sales, Vereador de Caucaia-CE 

- Weibe Tapeba, Vereador de Caucaia-CE 

- Ratinho Cabral, Vereador de Caucaia-CE 

- Evandro Maracujá, Vereador de Caucaia-CE 

- Kiko do Cazuza Vereador de Caucaia-CE 

- Neto do Planalto, Vereador de Caucaia-CE 

- Irenilde Fortunato, Vereador de Caucaia-CE  

- Dimas, Vereador de Caucaia-CE 

- Jorge Luis, Vereador de Caucaia-CE 

- Pator João Andrade, Vereador de Caucaia-CE 

- Dona Célia, Vereador de Caucaia-CE 

 

 

 

 

 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

  

Esta Rodovia está esquecida durante anos pelos Governantes, mesmo sendo 

uma reivindicação antiga tanto dos Cearenses, como dos potiguares, devido ser de 

fundamental importância, para a economia da região de ambos os estados.  

 

 

Pelas razões aqui expostas e pela relevância do tema, aguardo na expectativa 

do acolhimento dos Nobres Pares e a aprovação desse requerimento. 

 

 

 

 

José Airton Cirilo 

Deputado Federal PT/CE 

 


